

スポーツを通して、友達の大切さに気付 いた女の子たち。地域の歴史について学ぶ 喜びを知った女性。 今回は生涯学習講座の「ニュースポーツ

教室・フェスティバル」と「郷土の歴史 巡る」に参加された方の声を紹介します。 「郷土の歴史を



ろなあそびをや ました。いろい の練習会に行き フェスティバル 月十三日(土)に ニュースポーツ 私たちは、九

めするのは、ラ 私たちがおすす ダーゲッターで ったのですが

せていただきました。ありがとうございま そのあともいろいろなあそびをして楽しま 感情が出てきてとっても楽しかったです。 かったり負けてくやしかったり、いろんな はスポ少の友達とニチームに分かれて対決 しました。五回ほど対決して、勝ってうれし

所になげてまきつけるゲームです。私たち ついているひもを、たなのほね組のような す。ラダーゲッターは、ゴムの玉が両はじに

ふえるほど家族や友達の大切さが分かると 友達だけでなく家族でもOKです。人数が ィバルに参加してみてください。もちろん ませんが、皆さんニュースポーツフェステ スポ少の友達がいたからこそ、いろんな感 とても楽しく生活できます。練習会の時も も楽しくありません。ですが、友達がいれば だんの学校生活でも友達がいなければなに 付きました。それは、友達の大切さです。ふ 情が出てきて楽しく遊べたんだと思います。 私たちは、練習会に行ってある事に気が 少し宣伝のようになってしまうかもしれ

入り、

争い(織田×豊臣×徳川)の時、仲裁に 後の城主小笠原吉次が、八所神社の土地 犬山城に見えました。また、関ヶ原合戦

まるくおさめた人物であったそう

したので、いつもより一段と立派な国宝

郷土の歴史を巡る

楽しくあそぼう!

小寺そらさん ・小瀧花愛さん

友達と家族とみんなで

水野あきみさん



ら、ボランテ 油を注ぎなが 錆ついた頭に 受講しました。 その周辺」を 回シリーズで 「名古屋城と 月一回の五

した。 愛知の根底)など幅広い方向から学びま 話。藩の力による産業の発展(物づくり 加藤武先生の話に引き込まれていきまし 前半は名古屋城の金の鯱にまつわる

ィア学芸員の

を探してしまいました。小中学校に通っ るかって?探してみるのも楽しいですよ。 事ばかりでがっかりしました。どこに有 れ育った私ですが、あまりにも知らない 路元標があった事を知り、豊山町に生ま た道に各市町村に一つしかない石柱の道 古地図を見せて頂き、思わず実家の位置 社教センター二階にある資料室で大きな 後半は座学をしてからの犬山城見学で 特に三回目の「豊山の昔を見る」では、

うございました。 お勧めです。加藤先生、今回はありがと 嬉しくなりますね。郷土資料室の見学も 何歳になっても知らない事が分かると

B

野球を通して学んだこと 水野太陽さん

豊山スポーツ少年団に入ったのは、 父とキャッチボールをして遊ん 球を始めたのは、五才の頃からで でいました。そして本格的に野 ぼくは、幼い頃から、祖父や

小学一年生からです。

時でも、一緒にプレイをしている仲間 しながら頑張って練習をしました。 たちにはげまされ、みんなで大声を出 くない時がありました。そんな しくなり練習がつらくて行きた ったチーフ方も、だんだんきび基本の練習の指導では優しか

のは、ぼくたちに優しく、時にはきびました。ここまで強いチームになった に勝ち、県ベスト十六位まで勝ち進み 球大会」「ろうきん杯」では、強いチーム った時はすごくうれしかったです。 戦ってきましたが、どんな試合でも勝 る環境だと思います。 ることができ、人間としても成長でき も行っているので、心や身体をきたえ たり年二回のゴミ拾いなどの奉仕活動 えがあったからだと感じています。 そしてチーム全員の保護者の熱心な支 にこの夏休みに行なわれた「中日少年野 しく指導をしてくれたチーフの方たち、 夏には、二泊三日のキャンプに行っ 今まで数えきれないくらいの試合で 特

習をがんばって続けてきたので、チー できました。この先も野球を続けて ムの団結力も強くなり、大切な仲間が このように、ぼくは毎週休まずに練

もっともっと LYOYAM

いきたいと思 も身につけて 精神的な強さ いと思うし、 上手になりた 28 0 3 9 6

生涯学習課生涯学習係 このページについての問合せ